

令和8年1月15日(木)
四街道市 報道発表資料



千葉県の笑くほ

千葉敬愛高等学校マーチングバンド部が 四街道市長を表敬訪問しました — 全国大会で金賞を受賞 —

「千葉敬愛高等学校マーチングバンド Graceful Spirit」が昨年の12月に開催された、第53回マーチングバンド全国大会に出場し、優秀な成績を収めたことから、結果報告のため、1月9日(金)に四街道市長を表敬訪問しました。

谷岡部長は、「私たちは40人を上限とする小編成の中で、25人と最も少ない人数での戦いとなりました。人数が少なく不安な気持ちもありましたが、みんなで毎日練習を重ねたことが、この結果に繋がったと思います。」と昨年の大会を振り返っていました。



- 日 時：令和8年1月9日(金)16時～16時30分
- 場 所：四街道市役所 本館1号棟3階 特別会議室
- 訪 問 者：千葉敬愛高等学校マーチングバンド Graceful Spirit
- 大会概要：第53回 マーチングバンド全国大会
期日：令和7年12月7日(日)
主催：一般社団法人日本マーチングバンド協会
特別協賛：(株)フォトクリエイト、(株)ヤマハミュージックジャパン
大会成績：金賞

お問い合わせ先
教育部文化・スポーツ課
担当：仲田
☎ 043-424-8934